Pressemitteilung: 57/2024 Magdeburg, den 16.09.2024



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

30 Jahre Agrarmarketinggesellschaft

Ein starker Partner für Sachsen-Anhalts Landwirtschaft und Ernährungswirtschaft

Magdeburg. Die Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (AMG) feiert in diesem Jahr ihr 30-jähriges Bestehen. Seit ihrer Gründung unterstützt die AMG die Landwirtschaft und Ernährungswirtschaft im Land – von der Vermarktung regionaler Produkte bis hin zur Organisation großer Messen mit überregionaler und internationaler Bedeutung. Das Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt bedankt sich anlässlich dieses Jubiläums für die langjährige und erfolgreiche Zusammenarbeit.

"Für unsere Land- und Ernährungswirtschaft in Sachsen-Anhalt ist die AMG unverzichtbar", sagt Landwirtschaftsminister Sven Schulze. "Seit 2021 arbeiten wir im Ministerium mit der AMG zusammen, insbesondere bei großen Veranstaltungen wie der Grünen Woche in Berlin oder dem traditionellen Landeserntedankfest in Magdeburg. Für diese gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit möchte ich mich herzlich bedanken."

Seit 30 Jahren ist die AMG eine zentrale Institution in Sachsen-Anhalt und übernimmt eine Vielzahl wichtiger Aufgaben. Dazu gehören unter anderem die Organisation von Messen, die Unterstützung bei der Vermarktung von Lebensmitteln und die Förderung regionaler Produkte. Seit 2024 ist das Ministerium zudem alleiniger Gesellschafter der AMG. "Diese neue Struktur ermöglicht es uns, die Kooperation weiter zu stärken und unsere Land- und Ernährungswirtschaft weiterhin auf Erfolgskurs zu halten", erklärt Minister Sven Schulze. "Ich wünsche der AMG alles Gute zum 30-jährigen Bestehen und weiterhin viel Erfolg bei all euren Projekten."